



TALK205

ELMHURST COMMUNITY UNIT SCHOOL DISTRICT 205

Talk 205 en Español - 18 de octubre del 2021

En Esta Edición...

Nuevos Temas

Promotores de la Música en York, *YMB*
Discusión Sobre la Salud Mental en los Adolescentes
Actualización del Plan Juntos Hacia Adelante
Seminario Virtual Sobre la Vacunación en Niños Mayores de 5 años
Noticias Destacadas de la Junta Directiva del Consejo de Educación

Temas Anteriores

Invitación a la Recepción para los Duques Distinguidos el 4 de
Noviembre
Inscripciones para el kínder
Apoye la Fundación 205
Clínica de Voleibol
Panel de la Situación de COVID
Mochila Virtual

Recaudación de Fondos para la Organización Promotora de Estudios de Música en la Prepa York

La organización que apoya el desarrollo del estudio de la música, *York Music Boosters*, *YMB* por sus siglas en inglés, se enorgullece de apoyar a los estudiantes en banda, orquesta, coro, danza y producción musical. La organización ayuda a proporcionar becas para campamentos de música para estudiantes, apoya la producción del álbum anual de música en York,

financia oradores e invitados especiales y hace mucho más. Usted puede ayudarnos participando en la recaudación de fondos de octubre.

Desde ahora y hasta el 28 de octubre hay una *VENTA VERDE* en donde los estudiantes de banda, orquesta y coro están vendiendo hermosas coronas navideñas y centros de mesa. Los mismos serán entregados justo a tiempo para el Día de Acción de Gracias. Los estudiantes ganan dinero en garantía de sus ventas que pueden usar para futuros viajes patrocinados por la escuela. [Más info.](#)

Recaudación por la compra de alimentos en *PANERA EAT-n-EARN* el 29 de octubre del 4:00-8:00 pm. Cuando disfrute de la cena en Panera el 29 de octubre, una parte del total de su pedido será donada a *YMB*. Consulte el [Folleto](#) para obtener más detalles.

La Salud Mental y los Adolescentes

Por favor reserve la fecha en su calendario para el miércoles 10 de noviembre de 2021. La Comisión de la Juventud de la Ciudad de Elmhurst, en asociación con la Prepa York, invita a los padres a un evento vespertino que analiza las tendencias y las formas de apoyar a los adolescentes que participan en actividades de alto riesgo - (Comportamientos de autolesiones, trastornos alimentarios, rechazo a la escuela, uso de sustancias, etc.). Los miembros del Departamento de Servicios Estudiantiles de York High School y Profesionales de salud mental locales compartirán información sobre estos temas y cómo apoyar mejor a un adolescente que enfrenta estos problemas.

Actualización del Plan Juntos Hacia Adelante, *Forward Together*

Hemos actualizado el [plan *Forward Together*](#) de este otoño, incluyendo las nuevas directrices e información relacionada con el COVID-19 del Departamento de Salud Pública de Illinois (IDPH). Las actualizaciones incluyen desde cuándo los estudiantes pueden regresar a la escuela, las medidas que se han tomado para mejorar la ventilación al inicio de la pandemia y hasta los cambios en la forma en que el Estado define un "brote" de COVID. Los cambios se indican por fecha en el [micrositio web](#). Además, el panel con la situación de COVID en las escuelas se actualiza a las 5:00 pm todos los viernes.

Invitación para el Seminario Virtual Sobre la Vacunación en Niños en Edad Escolar Mayores de 5 Años

Todos los miembros de la comunidad, padres, el personal están cordialmente invitados a un seminario virtual sobre niños en edad escolar y la vacunación. El seminario virtual está patrocinado por el Distrito Escolar 205 de Elmhurst como un servicio a las familias. Se llevará a cabo a las 7:30 pm el miércoles 20 de octubre. El seminario web contará con un panel de expertos médicos en inmunología y enfermedades infecciosas. El equipo responderá preguntas sobre la vacuna y proporcionará actualizaciones a las familias sobre COVID en Illinois, el condado de DuPage y nuestro distrito escolar. Usted puede [regístrase aquí](#) y envíe preguntas para el panel. El seminario web se grabará y publicará al día siguiente en la página de YouTube del distrito

Noticias Destacadas de la Junta Directiva del Consejo de Educación

Si se perdió los puntos destacados de la reunión de la Junta de Educación que se envió por correo electrónico a los padres, el personal y los miembros de la comunidad la semana pasada, vea la publicación [aquí](#) y el video de la reunión de la Junta [aquí](#).

Temas Anteriores:

Usted Está Cordialmente Invitado a la Recepción Para Celebrar a Duques Distinguidos y Egresados de York el 4 de Noviembre

¡Únase a nosotros para honrar a los Dukes of Distinction de 2021! Los seis homenajeados serán celebrados en una recepción a las 6:30 pm el 4 de noviembre en el área común de la Preparatoria York. El programa es gratuito y abierto al público. Lea más sobre los duques de distinción 2021 [aquí](#).

Inscripciones Abiertas Para el Kínder Para el Próximo Ciclo Escolar 2022-2023

Las inscripciones de Kínder para el año escolar 2022-2023 están abiertas ahora y hasta el 22 de octubre de 2021. El distrito 205 ofrece tres opciones para kindergarten: medio día, todo el día y lenguaje dual. Debido al espacio limitado, se llevará a cabo un sorteo para los programas de kinder de día completo (ADK) y de lenguaje dual.

Ayúdenos compartiendo estas fechas con las familias que tienen niños en edad preescolar y los que aún no tienen estudiantes inscritos en las escuelas del Distrito 205. [Aprenda más aquí.](#)

Apoye a la Fundación 205 a través de Amazon Smile

Una manera fácil de apoyar a la Fundación 205, que a su vez apoya a nuestras escuelas, es designar a la Fundación como destinataria cuando haga sus compras en Amazon. Visite smile.amazon.com y compre a través de Amazon como lo haría normalmente en el sitio. A través de [AmazonSmile](#), Amazon dona el 0.5% del precio de compra de sus compras elegibles de AmazonSmile a una organización benéfica de su preferencia que usted designe .

Clínica de Voleibol Masculino de Otoño de 2021 de las Escuelas Preparatorias

El Programa de Voleibol de la Escuela Preparatoria York patrocina la Clínica de Voleibol Masculino de Otoño (para 5º a 8º grado), los sábados 6 y 13 de noviembre de 1:00-3:00 pm en York Field House. El costo es de \$50 y el pago se puede llevar hasta el primer día de la clínica. Para obtener más información y registrarse, haga clic [aquí](#).

Panel de la Situación Actual de COVID en el Distrito

El [Panel de la Situación Actual de COVID](#) está actualizado todos los viernes a las 5:00 p.m. los Viernes. Conforme cambian las directrices y surja nueva información, pondremos actualizaciones en el [Plan Avanzando Juntos para el 2021-22](#).

Mochila Virtual

¿Está en busca de información de otras organizaciones sin fines de lucro, actividades en la comunidad e información que sea interesante, divertida o educativa para los estudiantes? Visite la página del D205 [Mochila Virtual](#).